

## "Weihnatskrippen"

3.-17.12.2006

Nach längerer Zeit zeigt das Möbelmuseum im kommenden Advent wieder eine Weihnachtskrippenausstellung. Sie kann dabei auf einen reichhaltigen Fundus zurückgreifen, der in vielen Steinheimer Familien im Laufe der vergangenen Jahrzehnte entstanden ist.



Die Nachbildung des Weihnachtsgeschehens in der Form einer Krippe ist uraltes Brauchtum der Kirche. Entscheidende Impulse bekam es durch Franz von Assisi, der vor fast 800 Jahren im Wald von Greccio eine Krippe mit lebenden Figuren gestaltete. Vor allem in der Barockzeit wurden die Krippenszenen reich ausgestaltet.

Die Vielfalt von Krippendarstellungen wird in der Steinheimer Ausstellung sehr deutlich. Für Jung und Alt lohnt sich ein Besuch, denn es gibt viel zu entdecken.

Die Ausstellung ist vom 3. bis 17. Dezember 2006 in den Räumen des Möbelmuseums an der Rolfzener Straße sonntags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr zu sehen. Der Eintritt ist frei.